

29. Saison des Wiener Eistraum zu Ende

700.000 Besucher*innen – zweiterfolgreichste Saison der Geschichte

Wien, 4. März 2024

Der heutige Wiener Eistraum ist seit gestern Abend zu Ende. Insgesamt 700.000 Gäste haben die beliebte Wintersportveranstaltung auf dem Rathausplatz in den vergangenen 45 Tagen besucht.

Damit geht die 29. Saison des Wiener Eistraum, ex aequo mit 2015, als die bislang zweiterfolgreichste in die Geschichte des Events ein.

Von den rund 700.000 Besucher*innen stammten 53% der Gäste aus Wien, 33% aus anderen österreichischen Bundesländern und 14% aus dem Ausland.

Besonders erfreulich: Erneut haben etwa 40.000 Kinder das Angebot der Stadt Wien wahrgenommen und den Wiener Eistraum gemeinsam mit ihren Schulklassen, Kindergarten- oder Hortgruppen kostenlos besucht.

29. Wiener Eistraum

19. Jänner – 3. März 2024

1., Rathausplatz

www.wienereistraum.com